

KATALOG AE-AWARDS 2019

AWARDS FOR THE BEST



www.dommer.de

TROPHIES
GIFTS
AWARDS



Hollywood Awards

Sie sind weltbekannt, für die Stars bedeuten sie die höchste Auszeichnung, darum sind sie auch nicht frei verkäuflich: Die Awards der Film- und Musikindustrie. Aber aus der Schmiede dieser Trophäen in den USA bieten wir Ihnen Spitzen-Awards für Ihre Auszeichnung an. **Gegossene Metall-Figuren**, die wie in Hollywood, **poliert** und **24K vergoldet** oder versilbert sind.

Famous throughout the world, the awards of the film and music industries symbolize for actors the highest possible achievement. These awards are of course not for sale to the public. However, Aetzkunst offers other premium trophies from the same US manufacturer. The awards feature **cast metal figures** that like those for the Hollywood stars are silver plated or **24K gold plated** and **polished** for that true premium look.

Classic Achievement

Hollywood Awards

Classic Achievement Award

Schlichtweg die klassische Figur. Sie haben die Wahl zwischen einem exklusiven Kristallglas Sockel und einem massiven Marmor Sockel.

Folgende Oberflächenvarianten sind auf Anfrage ebenfalls möglich:

- Silberfarbig glänzend
- Schwarz glänzend

A classic achievement award. Choose from either exclusive black crystal base (see photo beside) or solid marble base!

We also offer the following surface finishes:

- Bright silver finish
- Black finish



1 Exklusiv Version



- 24K vergoldet
- mit Kristallglas Sockel
- 24K gold-plated
- with black crystal base

78830 A	180 mm	103,20 €
78830 B	215 mm	135,90 €
78830 C	275 mm	187,30 €

2 Standard Version



- 24K vergoldet
- mit Marmor Sockel
- 24K gold-plated
- with solid marbe base

78831 A	170 mm	85,50 €
78831 B	205 mm	113,00 €
78831 C	265 mm	162,20 €



3 Gold Colored Version

- goldfarbige Oberfläche
- mit Marmor Sockel
- gold colored finish
- with solid marbe base

78834 A	170 mm	62,80 €
78834 B	205 mm	85,50 €
78834 C	265 mm	123,20 €



4 Budget Version

- goldfarbige Oberfläche
- vereinfachte Ausführung
- mit Marmor Sockel
- gold colored finish
- simplified design
- with solid marbe base

78840 A	180 mm	50,40 €
78840 B	260 mm	69,40 €



*Diese Figuren dürfen nicht als „Oscar™“ oder „Oscar®-ähnlich“ angeboten werden: Oscar® ist ein eingetragenes Markenzeichen der Academy of Motion Pictures, Arts and Sciences in Beverly Hills, California.

*These figures are not permitted to be presented as "Oscars", or "Oscar"-like as Oscar® is a registered trademark of the Academy of Motion Pictures, Arts and Sciences in Beverly Hills, California.

Star Achievement

Hollywood Awards

Star Achievement Award

Schlichtweg die klassische Figur. Sie haben die Wahl zwischen einem exklusiven Kristallglas Sockel und einem massiven Marmor Sockel.

Folgende Oberflächenvarianten sind auf Anfrage ebenfalls möglich:

- Silberfarbig glänzend
- Schwarz glänzend

A classic achievement award. Choose from either exclusive black crystal base (see photo beside) or solid marble base!

We also offer the following surface finishes:

- Bright silver finish
- Black finish

1 Exklusiv Version



- 24K vergoldet
- mit Kristallglas Sockel
- 24K gold-plated
- with black crystal base

78810 A	230 mm	113,00 €
78810 B	280 mm	168,50 €
78810 C	350 mm	197,50 €

2 Standard Version



- 24K vergoldet
- mit Marmor Sockel
- 24K gold-plated
- with solid marbe base

78811 A	220 mm	96,90 €
78811 B	270 mm	148,30 €
78811 C	340 mm	172,40 €



3 Gold Colored Version

- goldfarbige Oberfläche
- mit Marmor Sockel
- gold colored finish
- with solid marbe base

78814 A	220 mm	72,80 €
78814 B	270 mm	113,00 €
78814 C	340 mm	123,20 €



*Diese Figuren dürfen nicht als „Oscar™“ oder „Oscar®-ähnlich“ angeboten werden: Oscar® ist ein eingetragenes Markenzeichen der Academy of Motion Pictures, Arts and Sciences in Beverly Hills, California.

*These figures are not permitted to be presented as “Oscars™,” or “Oscar®-like” as Oscar® is a registered trademark of the Academy of Motion Pictures, Arts and Sciences in Beverly Hills, California.

Auf Wunsch können alle Figuren in Geschenkboxen geliefert werden. All the figures may be ordered with gift boxes.

Champions Award

Hollywood Awards

Champions Award

Eine imposante Figur: 375 mm hoch, aus massivem Metallguss und 24K hochwertig vergoldet, das ist der Champions Award. Die Personalisierung mit Ihrem Logo kann oben im runden „Teller“ oder unten auf dem Sockel erfolgen. Sie haben die Wahl zwischen einem exklusiven Kristallglas Sockel und einem massiven Marmor Sockel.

Folgende Oberflächenvarianten sind auf Anfrage ebenfalls möglich:

- Silberfarbig glänzend
- Schwarz glänzend

The Champions Award, a 15" high imposing figure, is constructed from solid cast metal with a high-quality 24K gold coat. Either the round plate held in the figure's hands or base can accommodate your personalization wishes. Choose from either exclusive black crystal base (see photo beside) or solid marble base!

We also offer the following surface finishes:

- Bright silver finish
- Black finish



1 Exklusiv Version

24K

- 24K vergoldet
- mit Kristallglas Sockel
- 24K gold-plated
- with black crystal base

78800 A	230 mm	148,30 €
78800 B	300 mm	180,90 €
78800 C	375 mm	236,20 €



2 Standard Version

24K

- 24K vergoldet
- mit Marmor Sockel
- 24K gold-plated
- with solid marbe base

78801 A	220 mm	128,30 €
78801 B	290 mm	155,90 €
78801 C	365 mm	206,00 €

3 Gold Colored Version

- goldfarbige Oberfläche
- mit Marmor Sockel
- gold colored finish
- with solid marbe base

78804 A	220 mm	100,60 €
78804 B	290 mm	130,80 €
78804 C	365 mm	161,00 €



*Diese Figuren dürfen nicht als „Oscar“ oder „Oscar“-ähnlich angeboten werden: Oscar® ist ein eingetragenes Markenzeichen der Academy of Motion Pictures, Arts and Sciences in Beverly Hills, California.

*These figures are not permitted to be presented as "Oscars", or "Oscar"-like as Oscar® is a registered trademark of the Academy of Motion Pictures, Arts and Sciences in Beverly Hills, California.

1 Triumph Award

Moderne Siegerfigur, die einen Stern aus klarem Kristallglas hält. Für alle, die nach den Sternen greifen!

- 24K vergoldet
- mit Kristallglas Sockel

A fitting award for those who reach for the stars, this award features a modern 24K gold plated figure grasping a clear crystal glass in the hand.

- 24K gold-plated
- with black crystal base

78870 260 mm 201,10 €



2 Contemporary Sales Award

Die stilisierte und moderne Darstellung eines Verkauf-Awards.

- 24K vergoldet
- mit Marmor Sockel

A sales award with modern formal expression.

- 24K gold-plated
- with solid marbe base

78861 A 160 mm 66,70 €
78861 B 240 mm 98,10 €
78861 C 350 mm 142,00 €



3 Rising Star Award

Für alle Geehrten, die mit Ihrer Leistung nach den Sternen gegriffen haben.

- goldfarbige Oberfläche
- mit Marmor Sockel

For those honored persons who have shown by their achievement that they are on their way to the top.

- gold colored finish
- with solid marbe base

78824 A 140 mm 49,95 €
78824 B 175 mm 59,85 €
78824 C 215 mm 79,55 €



4 Constellation Award

3 Sterne markieren eine Sternenkongstellation als Symbol für Höchstleistungen.

- goldfarbige Oberfläche
- mit Marmor Sockel

A constellation of three stars represents outstanding accomplishment.

- gold colored finish
- with solid marbe base

78844 210 mm 79,55 €



Custom Made Awards

Sonderanfertigungen

Gerne fertigen wir solche Awards auch als kundenspezifische Sonderanfertigung. Fragen Sie einfach an. Wir bieten Ihnen solche Figuren in allen Preisklassen, sei es in der exklusiven Hollywood-Qualität mit 24K-vergoldet oder als preisgünstige Kunstharz-Figuren.

Aetzkunst will be glad to provide such awards based on customers' artwork. Ask for more specific information. Aetzkunst offers many such figures for every budget need - whether exclusive 24K gold-plated quality Hollywood or 4 inexpensive synthetic resin figures.



Custom Made Awards

Sonderanfertigungen

Für solche Figuren ist eine Gussform nötig, daher empfehlen wir für eine wirtschaftliche Fertigung eine höhere Stückzahl. Folgende drei Produktionsprozesse bieten wir an:
Zinkdruckguss-Legierung, Zinn-Legierung und Kunstharz.

Please note that due to the high initial costs (particular for die and mold making), we don't suggest orders for fewer than 50 units. We offer the following manufacturing processes:
Zinc alloy die-casting, tin alloy and poly resin.

950/125/1



950/125/2



950/125/3

